

La utilidad del cristiano

The Christian's Friend

biblicom.org

Una pregunta que surge con frecuencia es la de la utilidad. Y Satanás a menudo seduce a los creyentes por este medio. Quizá le sugirió al apóstol Juan que sería más útil si hiciera algunos compromisos y así evitarse problemas para poder servir a los santos. ¿Útil para quién? ¿Para Dios o para los hombres? Dios es capaz de mostrar más su gloria dejando de lado a los hombres.

Los ojos de Dios se posaron en Pablo, prisionero, aparentemente inútil (probablemente no siempre se le permitía escribir), y la prisión fue como el campo de expresión de algunos de los mayores privilegios de los creyentes contenidos en la Verdad. A menudo, cuando nuestra debilidad parece hacernos inútiles, es cuando Dios manifiesta su gloria.

Se puede considerar “normal” que los cristianos viejos, “los inútiles”, sean dejados de lado y que los jóvenes activos sean elegidos. ¿Es eso justo según la Palabra de Dios?

No intenten arreglar a su manera la Casa de Dios para Él. Sobre todo, no digan: “Qué pena que Juan se fuera a Patmos”. El Señor deseaba que estuviera allí para comunicarnos algo que serviría a los suyos hasta el fin de los tiempos.

Una persona puede encontrarse en una situación difícil, y ustedes pueden tener el medio de hacerla salir de ella con la fuerza de la naturaleza humana. Pueden hacerlo y equivocarse, y descubrir más tarde que Dios quería que ese creyente estuviera precisamente en esas circunstancias, durante las cuales podría haber dado testimonio.

Ustedes no deberían haber medido las cosas a la luz de su amor por él y para su propio consuelo, sino a la luz de Dios. Con demasiada frecuencia actuamos en función de una serie de pensamientos cuyo hilo conductor está ligado a nuestra propia humanidad en lugar de a la gloria de Dios.